

## **Handyschulung am 12. Oktober: Der Seniorenbeirat und das Kinder- und Jugendparlament laden ein**

26.09.2024 07:33

Der Seniorenbeirat und das Kinder- und Jugendparlament Henstedt-Ulzburg laden herzlich zur Handyschulung von jungen Menschen für Seniorinnen und Senioren ein. Der Termin findet am Sonnabend, 12. Oktober, von 10 bis 12 Uhr in der Kulturkate, Beckersbergstraße 40, statt.

Mitglieder der Kinder- und Jugendvertretung aus Henstedt-Ulzburg wollen helfen, warten auf Fragen und geben Antworten sowie Informationen zum Gebrauch von Smartphones und Tablets.

„Vielleicht haben Sie Verständnis- und/oder Anwendungsfragen? – An diesem Vormittag können Sie von dem Wissen und der Erfahrung junger Menschen sowie von deren Expertise im Umgang mit den neuen Medien und den Geräten profitieren“,

lädt Seniorenbeiratsvorsitzender Uwe Groth herzlich ein.

„Die jungen Leute und wir vom Seniorenbeirat freuen uns auf Ihr Kommen. Eine Anmeldung ist nicht nötig. Kosten entstehen Ihnen nicht. Die jungen Expertinnen und Experten kommen während ihrer Freizeit und freuen sich aber über eine kleine Geldspende.“